



8 Pièces

441 m²

Réf. 01581

1 290 000 €

Roquebrune-sur-Argens

Maison à vendre (83520)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Côte d'Azur, à Roquebrune sur Argens, découvrez cette très belle bastide de caractère, nichée sous les pins, bénéficiant d'un large ensoleillement et d'une vue dégagée, 223 m² de surface à vivre plus dépendances , séjour double avec cheminée, cuisine équipée, 6 chambres, 4 pièces d'eau. Une piscine de 11 m x 6 entourée de larges plages, pool house. Garages et sous sol de 183 m² - Aire de jeux, boulodrome, etc. Un havre de paix à 1,5 kms des commerces et 15 mn des plages.

Côte d'Azur, in Roquebrune sur Argens, discover this beautiful bastide of character, 223 m² of living space plus outbuildings, double living room with fireplace of 60 m², fitted kitchen, 6 bedrooms, 4 rooms of water. A pool of 11 m x 6 surrounded by wide beaches, pool house. Garages and basement of 183 m² - playing area (tennis/mini soccer), bowling area. A haven of peace with 1,5 kms of the trade and 15 mn of the beaches

AZUR ASTORIA

318, route de la Corniche - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

